
Stadt Staßfurt

Datum: 24.02.2022

N i ede r s ch r i f t

Die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und Soziales (JSuS_18_VII) wurde
am Donnerstag, 24.02.2022 im Saal im Salzland Center, Hecklinger Straße 80, Staßfurt
durchgeführt.

Beginn: 16:30 Uhr Ende: 17:00 Uhr

Teilnehmer

Anwesend:

Fraktion CDU
Herr Christian Iser
Herr Peter Rotter

Fraktion DIE LINKE
Frau Bianca Görke
Herr Peter Maier

Fraktion SPD/Grüne
Herr Michael Hauschild

Fraktion AfD
Herr Hans-Günter Pilz

Fraktion FDP
Herr Steffen Seebach

beratende Mitglieder
Herr Ralf-P. Schmidt

Abwesend:

Seniorenbeirat der Stadt Staßfurt
Frau Christel Görmer

Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung 7
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen
und Veränderungen der Tagesordnung

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung

6. Informationen der Verwaltung

7. Informationen des Seniorenbeirates

8. Einwohnerfragestunde

Beratung und Beschlussfassungen

9. Beauftragung zur Ausschreibung der Obdachlosenunterbringung
Beschlussvorlage 0469/2021

10. Anfragen und Anregungen

Nichtöffentlicher Teil

11. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung

12. Anfragen und Anregungen
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Niederschrift

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung des Ausschusses

Herr Hauschild eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Senioren und
Soziales und begrüßt alle Anwesenden.

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 7 von 7 stimmberechtigten Mitgliedern und ein beratendes Mitglied des
Ausschusses anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

4. Abstimmung über die Tagesordnung und der vorliegenden Anträge,
Informationen und Veränderungen der Tagesordnung

Herr Schmidt
Ich möchte für den TOP 10 Rederechte für Herrn Thomas Melle, den
Vorsitzenden der Gemeindeelternvertretung beantragen.

Herr Hauschild lässt über die Tagesordnung und die Rederechte abstimmen:

Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form mit den Rederechten
festgestellt.

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung

Es liegt noch keine Niederschrift der letzten Sitzung vor.

Ja 0 Nein 0 Enthaltung 0 Mitwirkungsverbot 0

6. Informationen der Verwaltung

Frau Siebert
Ich möchte Herrn Melle kurz vorstellen, er ist der Vorsitzende der
Gemeindeelternvertretung und möchte heute einige Worte zu den Bedürfnissen
der Kinder sagen.

Frau Görke
Ich möchte beantragen, dass Herr Melle auch zu der Kita-Fachtagung eingeladen
wird.

Weiterhin möchte ich nochmals ansprechen, dass dringend eine Lösung für das
Toiletten-Problem in der Kita Bergmännchen geschaffen werden muss.

Frau Siebert
Das Problem ist der Verwaltung bekannt, leider ist es im laufenden Betrieb
schwierig eine schnelle Lösung zu finden.
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Frau Görke
Auf Grund des massiven Problems benötigen wir einen schnellen zeitlichen
Ablauf um das Problem zu beheben.

Frau Siebert
Ich kann dazu heute keine verbindliche Aussage treffen, werde die Problematik
aber nochmal mit in die Verwaltung nehmen.

7. Informationen des Seniorenbeirates

Es gibt keine Informationen des Seniorenbeirates.

8. Einwohnerfragestunde

Es gibt keine Einwohneranfragen.

Beratung und Beschlussfassungen

9. Beauftragung zur Ausschreibung der Obdachlosenunterbringung
Beschlussvorlage 0469/2021

Es gibt Beratungsbedarf.

Frau Henschke
führt zum Thema ein.

Frau Görke
Ich hatte gehofft, dass mit einer neuen Ausschreibung auch einige
Veränderungen einhergehen. Die Öffnungszeiten sind leider alles andere als
sozial.

Frau Henschke
Bei Widrigkeiten ist es den Obdachlosen möglich auch länger in der Unterkunft zu
bleiben. Leider liegt der soziale Faktor nicht in der Zuständigkeit der Stadt.

Herr Schmidt
Diese Sichtweise ist meiner Meinung nach zu ordnungspolitisch. Die Stadt
Bernburg zum Beispiel hat eine Tafel, ein Sozialkaufhaus und ein sozialkulturelles
Zentrum.

Herr Hauschild
Die Einwände sind durchaus berechtigt, zum Glück haben wir in Staßfurt aber
sehr wenige Obdachlose. Die Hinweise müssen aber Ernst genommen und
beachtet werden.

Herr Seebach
Wie schnell wäre eine Hochstufung der Kapazität von 4 auf 6 Personen möglich?

Frau Henschke
Durch die Renovierung haben wir jederzeit die Gelegenheit aufzustocken.

Frau Görke
Ich finde die Antworten nicht sehr befriedigend und hätte mir mehr Initiative und
Engagement von unserem Vorsitzenden gewünscht.

Frau Henschke
Änderungen können auch im Laufe der Sitzungsrolle vorgenommen werden, um
aber beginnen zu können muss heute die Zustimmung erfolgen.
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Herr Rotter
Ich gehe konform mit Frau Henschke, um das Ganze erstmal ins Rollen zu
bringen, sollten wir dem Beschlussvorschlag folgen.

Frau Görke
Ich möchte die Erarbeitung eines Maßnahmenkatalogs vorschlagen, der auch
einen zeitlichen Rahmen beinhaltet.

Herr Hauschild
Die Hinweise werden seitens der Verwaltung in die nächste Sitzungsrolle
eingearbeitet.

Beschlussvorschlag:
Der Stadtrat der Stadt Staßfurt beauftragt den Oberbürgermeister der Stadt
Staßfurt mit der Ausschreibung der Obdachlosenunterbringung entsprechend des
in der Anlage aufgeführten Leistungsverzeichnisses.

einstimmig angenommen
Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0

10. Anfragen und Anregungen

Herr Hauschild
Ich möchte Herrn Melle rechtherzlich begrüßen und mich bedanken für das
Engagement und die investierte Zeit.

Herr Melle
Ich bin der Vorsitzende der Gemeindeelternvertretung und möchte mich für die
heutige Einladung bedanken. Weiterhin möchte ich mich für die gute
Zusammenarbeit mit der Verwaltung und dem Ausschuss bedanken. In der
letzten Sitzung der Gemeindeelternvertretung wurde die Möglichkeit besprochen,
das Haus des Handwerks zukünftig als Kita und Hort-Kombination zu nutzen. Wir
wollen deshalb heute nochmals anregen, das Gebäude nicht zu verkaufen,
sondern für eigene Zwecke zu nutzen. Es gibt eine Menge Fördertöpfe aus denen
man Geld eruieren könnte um die Umbaukosten mit zu tragen.

Herr Schmidt
Ich möchte alle Ausschussmitglieder bitten, vor der Sitzung des Stadtrates noch
einmal mit ihren Fraktionen zu sprechen bzgl. des Verkaufsbeschlusses des
„Haus des Handwerks“.

Herr Hauschild
Ich schließe mich Herrn Schmidt an, auch das angesprochene Thema der
Förderpolitik sollte mit in die Kita-Fachtagung genommen werden.

Herr Heidler
Ich möchte hiermit den Termin für die Fachtagung am 28.03.2022 um 17:30 im
Haus am See bekannt geben.

Frau Görke
Danke für die Bekanntgabe des Termins Herr Heidler.
Ich möchte an dieser Stelle darum bitten, auch die Mitglieder des Ausschusses
für Kultur, Bildung und Sport zur Fachtagung zu laden. Meiner Meinung nach ist
die Abgrenzung der Ausschüsse hier verschmelzend und alle Mitglieder sollten
teilnehmen.

Herr Heidler
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Ich nehme diese Anmerkung gerne mit und werde mich mit Herrn Wiest
entsprechend in Verbindung setzen.

Herr Hauschild
Ich möchte nochmal ein großen Dank an alle aussprechen für das Engagement.

Michael Hauschild
Ausschussvorsitzender

Christin Schaaf
Protokollantin


